

N° **24-1-222** /C-A/UMa/R/AC 

Maroua, le **2 DEC 2024**

COMMUNIQUE/ANNOUNCEMENT

(relatif au paiement de la prime d'excellence 2022-2023/pertaining to the 2022-2023 achievement bonus)

Le Recteur de l'Université de Maroua informe les étudiants éligibles à la prime d'excellence octroyée par **Son Excellence, Monsieur Paul BIYA, PRESIDENT DE LA REPUBLIQUE, CHEF DE L'ETAT**, au titre de l'année académique 2022/2023 de l'Institution Universitaire dont il a la charge que :

- 1) le paiement de ladite prime débutera le **jeudi 19 décembre 2024** sur le **Campus de Duro Tchédé** à partir de **14 heures** ;
- 2) les étudiants concernés devront se munir des pièces ci-dessous :
 - photocopie de la Carte Nationale d'Identité ;
 - photocopie de la Carte d'étudiant et/ou de la fiche d'inscription pour l'année académique 2022-2023 ;
 - photocopie des reçus des droits universitaires de l'année de référence ;
- 3) les requêtes sont déposées auprès des établissements d'affiliation.
- 4) toute procuration est interdite.

NB : Par ailleurs, la liste des étudiants bénéficiaires est consultable sur les principaux campus de l'Université de Maroua et sur www.univ-maroua.cm.

The Rector of the University of Maroua informs students of his Institution earmarked for the academic achievement bonus granted by **His Excellency Paul BIYA, PRESIDENT OF THE REPUBLIC, HEAD OF STATE**, for the **2022/2023 academic year** of the University Institution that:

- 1) the payment of the said bonus will begin **on Thursday 19th December 2024** on the **Duro-Tchédé Campus** as from **2 pm**;
- 2) beneficiaries of the said bonus must come alongside with photocopies the following documents:
 - the National Identity Card;
 - the Student Card and/or a registration form for the 2022-2023 academic year;
 - the receipts of payment of tuition fees for the year of reference;
- 3) claims should be voiced to establishments of affiliation.
- 4) any proxy is prohibited.

NB: Furthermore, the lists of beneficiaries are published on the main campuses of the University of Maroua and on the site www.univ-maroua.cm.

Le Recteur / The Rector




Pr. Idrissou Alioum